



Secretaría de Comunicaciones

CARTA

Código: GD – F.01

9500-040

Versión: 00

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETIN DE PRENSA # 1096

Prevención al consumo de estupefacientes en los colegios de Girón

Durante la jornada diurna, la Administración Municipal y la Policía Nacional llevan a cabo, en los diferentes planteles educativos de Girón, la estrategia de 'Plan colegios'. Evento que consiste en sensibilizar a niños y jóvenes del municipio sobre el no consumo de sustancias alucinógenas.

La actividad, liderada por la Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo, tiene la dinámica de pasar salón por salón, realizando como primera medida una charla en donde posteriormente se le pide a los estudiantes dejar sus morrales en el suelo para que sean registrados con el apoyo de los caninos especializados en identificación de sustancias alucinógenas.

Esta importante actividad, que busca formar desde las aulas a ciudadanos de bien, lleva una participación activa de visitas superando las 2.000 actividades. Además, La Policía Nacional refuerza esta iniciativa haciendo acompañamiento y vigilancia en las entradas de los colegios.

26 de julio de 2019